

NOTA DE PRENSA

AENKOMER Empresarios/as de Comercios y Servicios de Álava instala una galería de arte floral en plena calle como homenaje a la artista alavesa Juncal Ballestín

Más de 3.000 flores y plantas engalantarán este fin de semana la recientemente bautizada plaza Juncal Ballestín, frente al museo ARTIUM

Vitoria-Gasteiz, 21 de abril de 2023. AENKOMER Empresarios/as de Comercio y Servicios de Álava ha presentado este viernes 21 de abril la iniciativa “Exposición de arte floral: Homenaje a Juncal Ballestín” que tiene como objetivo rendir homenaje a la artista alavesa. Esta actuación se desarrolla en el marco del convenio que AENKOMER tiene con el Dpto. de Promoción económica del Ayto. de Vitoria-Gasteiz para la realización de **iniciativas dirigidas a impulsar el comercio local**, y cuenta, además, con la colaboración de la Diputación Foral de Álava.

En este caso, y destacando el carácter eminentemente gremial de AENKOMER, se quiere **dar visibilidad** y poner en valor el trabajo del sector de floristería en Álava, un sector que aglutina a más de 40 locales en toda la provincia, visualizando su trabajo este año al crear una galería de arte floral que rinde homenaje a Juncal Ballestín, en la plaza vitoriana que lleva su nombre.

¿En qué consiste esta iniciativa?

Se han colocado 10 obras de Juncal Ballestín y alrededor de ellas se ha creado una Exposición de Arte Floral inspirada en las mismas. Las floristerías participantes en esta edición han sido: Floristería Arantza, Floristería Iris, Floristería Kerkus y Muscari Floristas. Para realizar estas composiciones han utilizado más de 3.000 flores y plantas naturales y de temporada (claveles, anastacias, proteas y estáticas, entre otras), así como materiales de decoración que evocan las obras de la artista e invitan a la ciudadanía a recorrer la Exposición y fotografiarla.

Esta exposición de arte floral en plena calle podrá visitarse en nuestra ciudad desde este viernes 21 hasta el próximo domingo 23 de abril. Con esta actividad se persigue homenajear a la artista Juncal Ballestín y mostrar la capacidad de las y los profesionales del sector para unirse en proyectos comunes y ligar su actividad a los eventos de ciudad.

Sorteo de bonos para consumir en floristería

Además, con la idea de llenar las redes sociales de imágenes compartiendo estos trabajos, se sortearán 10 bonos de 60 € para consumir en alguna de las floristerías participantes en la

iniciativa. Para ello, sólo tendrán que publicar su fotografía etiquetando a AENKOMER (@aenkomer) en Facebook o en Instagram desde hoy y hasta el domingo 23 de abril. El lunes 24 se publicarán en las redes sociales de AENKOMER los nombres de las personas ganadoras.

A continuación se muestra una foto de la exposición y de las floristas participantes. **Se pueden ver todas las obras florales en las fotografías adjuntas a esta Nota de Prensa.**



Para ampliar esta información, pueden ponerse en contacto con:

AENKOMER EMPRESARIOS/AS DE COMERCIO Y SERVICIOS DE ÁLAVA

Edurne Parro García

945 12 35 00 – 688 86 73 04 - gerencia@aenkomer.com